



Namaste Françoise Guais,

   


                        Me and my family are fine and healthy here. I hope all of you are also 
fine there. 


I gave my entrance exam few months ago but unfortunately, it didn't go as planned and 
as i thought it was not quite easy as well. And also due to COVID-19, lockdown my 
preparation was also a mess. So, i decided to take a year gap (not exactly a year) and 
joined my entrance preparation class again. 

Next exam may held in December/January and this time I'm being more conscious and 
focused on this exam with full preparation. 


So like last year estimate cost for my course is same.


For my study,


-BDS entrance course= Rs. 30,000 for 5/6 months 

-Stationary items.     = Rs. 10,000

-Transportation/ bus =Rs.6000 for 6 months


 For room and daily living,




  

-room rent  =Rs.72,000 for 1 year

-internet,electricity,mess= Rs.25,000for 1 year


And I was also wondering that i need a laptop for my further studies as well.

Even now my teachers in entrance preparation class provide/share us their notes and 
many information regarding exam.

They provide us pdf, pptx presentation and share us in email. It would be easier for me 
to learn through laptop and it would also be useful for rest of my life in bachelor in 
master as well. It cost around Rs. 70,000-75,000 in nepal. 


Total estimate cost would be around 2 lakhs this year. 


Thankyou so much. 

I would love to see a picture of all my french friend together in that meeting going to be 
held on 22th june.


Hope to see you soon

Lots of love from Asmita and Urmila.


Ma famille et moi allons bien et sommes en bonne santé ici. J'espère que vous allez tous bien vous-
aussi.

J'ai passé mon examen d'entrée il y a quelques mois mais malheureusement, ça ne s'est pas passé 
comme prévu et  c’était plus dur que  je pensais. Et aussi, en raison du COVID-19 et du 
confinement, ma préparation aussi a été très difficile. 

J'ai donc décidé de prendre un an de pause (pas exactement un an) et j'ai rejoint à nouveau mon 
cours de préparation à l'entrée. Le prochain examen devrait avoir lieu en décembre / janvier et cette 
fois, je suis plus consciente et concentrée sur cet examen avec une préparation plus complète. 


Donc, comme l'année dernière, le coût estimé de mon cours est le même. Pour mon étude, 

- Cours d'entrée BDS = Rs. 30,000 pour 5/6 mois (228€)

- Fournitures scolaire. = 10 000 roupies  (76€)

- Transport / bus = Rs.6000 pendant 6 mois (46€)

Pour la chambre et la vie quotidienne, 

-l ocation de chambre = Rs.72,000 pour 1 an (548€)

- internet, électricité, etc = Rs.25,000pour 1 an (190€) 

total 1088€


Et si c’est possible, j’aurais également besoin d'un ordinateur portable pour mes futures études. Mes 
professeurs en classe de préparation à l'entrée nous fournissent / partagent leurs notes et de 
nombreuses informations concernant l'examen. Ils nous fournissent des pdf, des présentation pptx et 
nous partagent tout ça par e-mail. Il serait plus facile pour moi d'apprendre avec un ordinateur 



portable et ce serait également utile pour la suite en licence et en master. Cela coûte environ 70 000 
à 75 000 roupies au Népal. (533-571 €)


Le coût total estimé (études +ordinateur) serait d'environ 2 lakhs (1523 €).  (total 1621€)

Merci beaucoup. 

J'aimerais voir une photo de tous mes amis français réunis lors de cette réunion du 22 juin. 

Au plaisir de vous voir bientôt.

Beaucoup d’amour de

Asmita et Urmila.


Namaste Dear friends.

  I am fine here and hope you all friends are also fine.I haven't yet left my job.Still 
working in The Jumla.Medical field is very challenging in Nepal.Expensive cost for  
medical course and low salary system of Nepal makes hard to live in Nepal.In the town 
basic salary of Medical officer is around Rs32000-40000 and in private hospital its 
aeound Rs 40000-45000 ni governments hospital.In Remote areas medical officer's 
salary is about Rs 60000-80000.So poeple like me who has to pay monthly room rent in 
a big city like KTM where room rent for one flat cost almost Rs 15000 plus.

There is both pro and con working city and remote areas.In the city salary seems lower 
than in remote but duty hours in a week is 42-48hrs.Despites that after duty hours, rest 
of time can be ultilized.In the remote area we don't have net work, internet fascility 
available all time.Has to work more than duty hours.

Since last 3 years entrance exam for graduation  and post graduation  held once a 
year.Before that  different universities used to take entrance exam  almost 4/4 months of 
interval.Now private and government university combinely take common entrance 
exam one a year.So we have to wait another one more year to appear in exam and its 
very  tough to pass and short list the name for post gratuation.Have to leave job and 
prapare for more than 6 months of full dedication n to pass the exam.I was thinking to 
leave my job after saving some amount of money so I can go to KTM and prapare for 
exam for few months.But nothing is happening as I thought.My two sisters became 
jobless  since 2 months .Both of them were working in our rural municipality.Local 
level election completed one month ago.One month before local election they have to 
leave job as they were working for temporary.Now one sister is about to join BNS(in 
scholarship)from next 2 week.I have to manage for her book and stationery and extra 
expenses.Another sister is taking a class for public services commission exam in KTM 
for 2 months.Now  I have to look her hostel fee and class fee.But she will start job again 
after two months unless she pass exam.Both of them helped to pay my loan so I have to 
look them for a while.

       So I decided to work for few months more.But I will leave my job two months 
before the exam which is about to held on november/december.If I could not do well on 
this exam again I will do job for 5/6 months.

  Regarding  Asmita,she could not pass the exam that held two months ago.Now she is 
preparing more seriously than previous.Hope she will do better than last exam.She 
would have prepare well If I were in KTM.She must have already sent a mail regarding 
her expenses.

       Are to comimg to Nepal this year? 




My best regards to all friends.Thank you very much to all the member of Les Amis de 
Ashe.It become dream to meet all friends in France.Hope we will meet soon.Have great 
time.


Lots love 

from

Sherman.


Namaste Chers amis.


 Je vais bien ici et j'espère que vous, tous mes amis, aussi. Je n'ai pas encore quitté mon emploi, je travaille toujours dans le domaine 
médical à Jumla . 

 Les coûts élevés pour les cours de médecine et le système de bas salaire du Népal rend la vie difficile au Nepal. En ville,  le salaire 
de base du médecin est d'environ Rs32000-40000 (250-300 euros) et à l'hôpital privé (hôpital gouvernemental ?) autour de Rs 
40000-45000 (300-350 euros).  Dans les régions éloignées, le salaire du médecin est d'environ Rs 60000-80000 (460-610 euros). 
C’est difficile pour des gens comme moi qui doivent payer un loyer de Rs 15000 (115 euros) ou plus tout les mois dans une grande 
ville comme KTM pour une chambre ou un appartement. Il y à la fois du pour et du contre à travailler dans les villes et dans des 
régions éloignées. 

En ville, le salaire semble plus bas que dans les régions éloignées, mais les heures de service par semaine sont de 42 à 48 
heures. Malgré cela, après les heures de service,  le reste du temps peut être utilisé. Dans une région éloignée, nous n'avons pas de 
réseau, Internet n’est pas disponible à tout moment et nous devons travailler plus que les heures de service. 

Depuis les 3 dernières années, l'examen d'entrée pour l'obtention du diplôme et post-diplôme a lieu une fois par an. Avant cela, les 
différentes universités faisait passer l'examen d'entrée tous les 4 mois. Maintenant, les universités privées et gouvernementales ont 
ensemble un seul examen d'entrée commun par an. Nous devons donc attendre encore un an pour nous présenter à l'examen et il est 
très difficile de le passer et d’être sélectionné pour la post-graduation. Les candidats doivent quitter leur emploi et se préparer 
pendant plus de 6 mois pour réussir l'examen. 

Je pensais quitter mon emploi après avoir économisé une certaine somme d'argent pour pouvoir aller à KTM et me préparer aux 
examens pendant quelques mois. Mais rien ne se passe comme je le pensais. Mes deux sœurs sont  sans emploi depuis 2 mois. Toutes 
deux travaillaient dans notre commune. Les élections locales se sont terminées il y a un mois. Un mois avant les élections locales, 
 elles ont dû quitter leur emploi car elles travaillaient avec un contrat temporaire . 

Maintenant, une de mes sœurs est sur le point de rejoindre BNS (avec une bourse) dans 2 semaines. Je dois prendre en charge ses 
livres, sa papeterie et ses dépenses supplémentaires. Mon autre sœur suit un cours pour l'examen de la commission des services 
publics à KTM pendant 2 mois. Je dois payer ses frais de logement et ses frais scolaires. Mais elle reprendra son emploi dans deux 
mois à moins qu'elle ne réussisse l'examen. Toutes les deux m'ont aidé à payer mon prêt, alors je dois les aider pendant un certain 
temps. 

J'ai donc décidé de travailler encore quelques mois. Mais je quitterai mon emploi deux mois avant l'examen qui devrait se tenir en 
novembre/décembre. Si je ne réussis pas cet examen, je reprendrai le travail pendant 5/6 mois.

En ce qui concerne Asmita, elle n'a pas réussi l'examen qui s'est tenu il y a deux mois. Maintenant, elle se prépare plus sérieusement 
que précédemment. J'espère qu'elle fera mieux que le dernier examen. Elle se serait bien préparée si j'avais été à KTM. Elle doit avoir 
déjà envoyé un courrier concernant ses dépenses. 

Allez-vous vous rendre au Népal cette année ? 

Mes meilleures salutations à tous les amis. Merci beaucoup à tous les membres des Amis de Ashe. C’est devenu un rêve de 
rencontrer tous les amis en France. J'espère que nous nous rencontrerons bientôt.

Passez du bon temps. 

Beaucoup d'amour de Sherman.



